
 

 

 

Un positivo balance dejó la vista técnica hecha a las obras del 
proyecto de construcción de la pista del Aeropuerto San Luis 

que presta su servicio a Ipiales y toda la ex provincia de 
Obando. 

  
San Juan de Pasto, agosto 5 de 2014 (PRENSA) De acuerdo con la 
asesora del Contrato Plan Nariño, para temas de infraestructura Nilza 
Pantoja, el balance es bastante positivo, porque el contratista Sonacol 
SAS, tiene un avance superior al porcentaje pactado en el cronograma 
inicial de trabajo. Explicó que a la fecha los trabajos de este proyecto 
deberían estar cerca del 12 por ciento, pero la verificación permitió 
establecer que el nivel de avance es del 16 por ciento. 
  
Esta obra es uno de los 11 proyectos estratégicos contemplados en el 
Contrato Plan Nariño.  
 

La pista que se construye tiene una estructura de pavimento de 106 
centímetros de profundidad (esta estructura está compuesta así: una 
capa de 20 centímetros de material de mejoramiento, una capa de sub-
base de 56 centímetros, una capa base estabilizada de cemento de 20 
centímetros y una capa pavimento asfáltico de rodadura de 10 
centímetros). 
  
La pista tiene una longitud de 2.5 kilómetros con superficie resa de 150 
metros tanto en el extremo sur, como en el norte (estos espacios que 
no serán pavimentados, son utilizados como zonas de seguridad), y con 
ancho de 45 metros pavimentados, con zonas de seguridad de 52.5 
metros a cada lado, dejando un corredor de un total de 150 metros de 
ancho. 



 

 

 

  
Pantoja explicó que a pesar de que las obras llevan un buen ritmo y que 
deberían entregarse en el mes de octubre de este año, la firma 
ejecutora Sonacol SAS, con el visto bueno de la firma interventora 
Consorcio Infraestructuras Aeroportuarias, están tramitando una 
prorroga en tiempo de dos meses, por los posibles contratiempos que 
pueden surgir. Se recordó que al inicio de los trabajos y por la presencia 
de fuertes lluvias se presentaron grandes contratiempos, dadas las 
características del terreno. 
  
Finalmente la asesora de la Gobernación para temas de infraestructura, 
reconoció el juicio con que se asumido el compromiso del trabajo por 
parte del ejecutor, que incluso instaló sus propias plantas de 
procesamiento de materiales para evitar posibles inconvenientes por su 
escases. 
  
Este proyecto, que tiene un costo de $22.500 millones de pesos, 
financiado con recursos del Contrato Plan, ha sido declarado como 
prioritario por el Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, ante 
los problemas de conectividad aérea que sufre el Departamento de 
Nariño. Esta visita técnica a las obras estuvo acompañada también por 
el gestor del contrato de Invías Juan Quiñones. 
  
  

5 de Agosto: Elecciones del Comité Directivo Programa Agua 
Para la Prosperidad - PAP - Nariño. 

  
La Gobernación de Nariño a través de la Subsecretaria de Economía 
Regional y Agua Potable, Ruby Chamorro Bustos, preside hoy la 



 

 

 

Asamblea para la elección de los representantes de los Municipios del 
Departamento de Nariño, para el Comité Directivo Programa Agua Para 
la Prosperidad - PAP - Nariño. 
  
Esta jornada se cumplirá en el Auditorio Jesús de Nazareth de la 
Universidad Mariana, a partir de las 8:00 de la mañana. 
  
A esta asamblea se encuentran citados los alcaldes municipales, 
secretarios de planeación y profesionales encargados de los servicios 
públicos en los municipios. 
  
Se recuerda que toda la información  pueden ser consultada a través 
del  correo electrónico:paolaparra@narino.gov.co o en el número 
celular: 3157176211. 
  

  
Celebración de la creación administrativa del 

departamento Nariño 110 años. 
  

Al cumplir 110 años de creación del Departamento de Nariño, nos 
congrega el reconocimiento de una región multicultural representada 
en lo indígena, lo afrodescendiente, lo andino y lo amazónico; raíces 
nutricias de un singular mestizaje que hoy nos permite ostentar la 
imagen de potencia cultural, en el ingenio y la riqueza de 
manifestaciones como el Carnaval de Negros y Blancos de Pasto, las 
Músicas de Marimba y Cantos Tradicionales del Pacífico Sur y el Barniz 
de Pasto, solo por señalar parte de una profusa lista de memorias que 
nos identifican y nos caracterizan ante el mundo entero. 
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Esta pluralidad, es un llamado a fortalecer la integración regional; por 
ello, la presencia afrodescendiente, indígena y mestiza en  "Nariño 110 
años", más que un homenaje, es una mano extendida a ese otro Nariño 
de nuestros orígenes. 
  
Se precisa, entonces, acciones participativas que afinquen en la 
identidad del pueblo nariñense los valores sobre los que se ha 
transitado con propia fuerza a través de 110 años. Las mujeres, los 
jóvenes, los campesinos, los movimientos sociales, las etnias, los 
nariñenses todos, estamos convocados a superar diferencias para 
construir un futuro común. 
  

Leidy Mera, con la mira puesta en los juegos olímpicos de la 
juventud 2014 

Luego de haber obtenido la medalla de oro en el Panamericano de MTB 
realizado durante el mes de Mayo en Brasil, Leidy Johana Mera viajará 
el próximo lunes con la delegación colombiana que participará en los 
Juegos Olímpicos de la Juventud que se llevarán a cabo del 16 al 28 de 
agosto en Nanking – China con la presencia de 204 países. 
  
El equipo nacional que se desplazará con el apoyo del Comité Olímpico 
Colombiano, estará dirigido por el italiano Andrea Bianco y 
representado por tres ciclomontañistas más en esta modalidad 
deportiva. El objetivo de la deportista nacida en Ipiales es lograr en la 
Categoría Junior una medalla en la cita olímpica para el Departamento 
de Nariño. 
  
Leidy Mera competirá en el evento orbital con la bicicleta que fue 
entregada en el mes de junio por la Gobernación de Nariño y la 



 

 

 

Secretaría de Recreación y Deporte. El ente deportivo departamental  y 
la Liga Nariñense de Ciclismo reiteran su apoyo y le auguran a la 
deportista una excelente participación en los Juegos Olímpicos de la 
Juventud del presente año. 
  

Las Aguilas Nariñenses cayeron Derrotadas en Popayán. 
  

En un emocionante partido jugado en el Coliseo Mayor de la "Ciudad 
Blanca", Patojas de Popayán derrotó 6 goles contra 5 a las Águilas 
Nariñenses por la séptima fecha de la Copa Profesional de Microfútbol 
Femenina. 
Las anotaciones del conjunto nariñense fueron obra de Marcela 
Folleco, Claudia Delgado y Diana Tarapuez, estas dos últimas marcaron 
en dos oportunidades. Mientras que las "payanesas" convirtieron por 
intermedio de Marcela Alomía en tres ocasiones, Yenni Ordóñez en dos 
y Yenni Flor y Carmen Gamboa aportaron cada una con un gol a la 
victoria local. 
  
Con este resultado las Águilas Nariñenses se quedaron con cinco puntos 
y cayeron al sexto lugar en las posiciones del Grupo B. En la próxima 
jornada el equipo dirigido por Henry Rosero y apoyado por la 
Gobernación de Nariño enfrentará al Real Caldas en condición de 
visitante. 
  

Resultados de Nariño en la Segunda y Sexta Válida de la Copa 
Colombia de Down Hill 

  
El Departamento de Nariño se destacó en la Segunda y Sexta Valida de 
la Copa Colombia de Down Hill, ocupando el tercer puesto en la 
Categoría Élite con el deportista Jonathan Danilo Mora. 



 

 

 

  
En el certamen que se corrió el pasado fin de semana en el municipio 
del Líbano – Tolima compitieron dos deportistas nariñenses más: Jaime 
David Sánchez que terminó en la quinta posición de la segunda valida y 
fue cuarto en la sexta; mientras que Daniel Delgado finalizó dentro de 
los 10 primeros lugares en la Categoría Júnior. 
  
En la clasificación general, los corredores de Nariño aparecen dentro de 
los 10 primeros lugares como resultado de las positivas actuaciones en 
las últimas válidas del certamen nacional. La próxima cita del Down Hill 
colombiano será en Manizales en el mes de septiembre. 
  
Estas pruebas son puntuables para los Próximos Juegos Deportivos 
Nacionales del 2015 y para el Campeonato Panamericano de esta 
modalidad deportiva que se realizará en el municipio de Cota – 
Cundinamarca el próximo año. 
 


